

V1.02.02.09 Übrige Anlässe

"Donnschtig-Jass" in Dietikon - Bewerbung der Stadt Dietikon 2.0

Kleine Anfrage

Martin Romer (FDP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 2. Februar 2017 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"In der Ausschreibung unter nachfolgendem Link schreibt das TV SRF:

http://www.srf.ch/sendungen/donnschtig_jass/bewerbung-donnschtig-jass-2016

Sie verfügen in Ihrer Gemeinde über einen passenden, grossen und attraktiven Austragungsplatz, auf welchem die Sendung "Donnschtig-Jass" produziert werden könnte. Sie bewerben sich als einzelne Gemeinde.

Der Zeitpunkt der Sendung konkurriert in Ihrer Gemeinde keine weiteren Grossanlässe (Sport, Chilibi, Markt). Die Teilnahme an einem der Donnerstage im Juli oder August 2017 ist jetzt möglich. Ihr Dorf bietet attraktive Porträtmöglichkeiten (Spezialitäten, Gebäude, Bräuche, Ortsbilder, Menschen).

Nebenbei: Moderator Roman Kilchsperger hätte als Limmattaler einen sehr kurzen Anfahrtsweg.

Ist der Stadtrat interessiert, bereit und willens, die Gemeinde Dietikon ins Bewerbingsrennen zu schicken?"

Die Kleine Anfrage von Martin Romer wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat

NAMENS DES GEMEINDERATES



Jörg Dätwyler
Präsident



Uwe Krzesinski
Sekretär

versandt am:
bk